

An die Mitarbeiter der MG

in Schloss Pommersfelden

Im Auftrag der Zentraldirektion teile ich den Mitarbeitern hierdurch mit, dass der am 4.9. 47 gewählte neue Präsident, Herr Prof. Dr. Friedrich B Bethgen- Berlin, am 21. 12. 47 vom Herrn Minister für Unterricht und Kultus bestätigt worden ist. Bis zum Eintreffen Prof. Bethgen in München bin ich beauftragt die Geschäfte der Zentraldirektion noch zu führen. Ich ersuche deshalb die Mitarbeiter der MG ihre bisherigen Arbeiten <sup>fortzusetzen</sup> weiter zu führen. Herrn Dr. Otto Meyer spreche ich im Auftrag der Zentraldirektion den Dank für die geleistete Arbeit aus. Die finanziellen Angelegenheiten der MG werden nach Übernahme des Amtes durch Prof. Bethgen von München aus geleitet werden; die Universitätskasse Erlangen wird ~~die~~ ebenso wie Prof. Freiherr v. Guttenberg davon unterrichtet werden.

Die Übersiedlung der MG nach München wird aller Wahrscheinlichkeit nach zu Ostern stattfinden.

G.

( Prof. Dr. Walter Goetz )

Gräfelfing, den 3. 1. 48